

## Rouffiac-Tolosan. Les Couleurs de la Comédie une «dernière» de plus

Publié le 23/04/2013 à 08:55



Une dernière de plus pour la troupe de théâtre rouffiacoise «Les Couleurs de la Comédie»...

C'est avec beaucoup d'enthousiasme mais aussi d'émotion que six comédiens et comédiennes ont joué pour la dernière fois la pièce de Laurent Ruquier «Si c'était à refaire».

Une dernière qui a été présentée à Gaillac devant un public nombreux convié par le Rotary de Gaillac...

Organisateurs et spectateurs furent vite conquis par le charme de leur interprétation. Les facéties des uns, les jeux de scène des autres, le thème de la pièce, qui avait déjà conquis le public rouffiacois, ont bien amusé le public...

Ils furent donc chaleureusement applaudis au final et pour la 19e fois !

Cette pièce fut jouée avec la même fougue et le même plaisir qu'à la première, ce fut une belle aventure humaine commencée il y a deux ans.

Au total, 4 000 spectateurs ont pu apprécier ces talentueux comédiens dans une pièce qui n'incitait pas à la morosité...

Gageons que leur prochaine création nous fera autant rire !

*La Dépêche du Midi*